

# 歩いて楽しいみちづくり鎌ヶ谷

Aruite Tanoshii Michi dukuri

2010年7月25日  
Vol. 42

# ATM通信

【発行者】ATM鎌ヶ谷ワークショップ ATM通信編集班 【お問い合わせ受付担当】鎌ヶ谷市 都市建設部 都市整備課まちづくり室  
【電話】047-445-1141 【住所】鎌ヶ谷市新鎌ヶ谷2-6-1 【e-mail】atm-kamagaya@city.kamagaya.chiba.jp

ATM鎌ヶ谷

検索

※鎌ヶ谷市公式ウェブサイトにATM鎌ヶ谷のコーナーがあります。鎌ヶ谷の「」は大文字でね！

した。  
を検討しま  
めでいくか  
に活動を進  
度どのよう  
ついて、再  
エラー」に  
ていいな  
に結び付い  
アイディア  
のまま活動  
に出され、  
るためには、整備完了までに準備が必要  
た。みち並み保存に関するATM鎌ヶ谷  
の考え方沿って、美しい景観を形成す  
ます。ワークショップでは、前年度まで  
に実施される「花のみち」と「なかよし通り」における、道路整備  
の概要について、市より報告がありまし  
た。みち並み保存に関するATM鎌ヶ谷  
のPR看板に掲載していきますので、是  
非ご覧ください。

今年度最初のATMワークショップ（第44回）が6月26日に開催され、年間スケジュールが発表されました。今年度も昨年度と同様、全5回のワークショップを行なう予定です。詳細は、随時ホームページ

やペアロードに設置してあるATMのPR看板に掲載していきますので、是非ご覧ください。



み  
ち  
並  
み  
保  
存

美しいみち、いよいよ整備始動!!

「花のみち」「なかよし通り」

## ATM鎌ヶ谷 対象エリア



### ■違法駐輪対策について

東武鎌ヶ谷駅西口エリアには、放置自転車があります。安全で快適な利用ができるよう、「市民の皆様に、違法駐輪をなくすために協力の呼びかけを行ってはどうか」という提案が出されました。今後どのように活動を進めていくかは、次回のワークショップで検討していくことになりました。

### ■ゴミのないみち

整備が完了した後も良好なみち並みを保存していくために、ATM鎌ヶ谷が考える5つの大方針である『清潔なみち』に従い、ゴミやタバコの吸殻のポイ捨てのないきれいなみちを目指していきたいと思っています。これに関し、市民の協力と理解を得るために、活動を進めていきたいと考えています。今後どのように活動を進めていくかは、次回のワークショップで検討していくことになりました。

### ■植花活動

美しいみち並みの保存に向けて、花のみちとかよし通りを中心に「ハンギングフランダー等を設置してはどうか」という案が出されました。植花活動については、専門の分科会を結成し、計画の素案を考えることとなりました。次回のワークショップで発表し、活動を進めていく予定です。また、シンボルポイントであるポケットパークについても、引き続き植花活動をしていきたいと考えています。

## ■ ATM 鎌ヶ谷エリア 現状の景観

地域の生活の営みが街の景観をつくります。日常生活から写し取られた写真を見て、考え、話し合う契機になるのではないかと考えます。

シリーズ第二回目となる今回は、鎌ヶ谷の特産である梨の木のある景色です。

★今年もまた

梨の季節がやつきました。でもなにか例年よりも花がちょっとと少なく感じたのは、

天気の影響で

ようか。鎌



ケ谷の名物なので、今年も甘くておいしい梨ができることを期待しています。（K・T）

★梨を購入する時、少々高いなあと思つていていた。しかし、昨年4月より梨園の手伝いボランティアを始めて一年が経過し、決して高いものだとは思わなくなつた。4月頃に花が咲き、受粉、実が成りだすと摘果をする。そして、実ると袋をかぶせ、収穫をすると選別機で大中小に仕分けをし、箱詰めにして出荷をする。秋から冬に掛けでは剪定をしたり、肥料をやつたりする。また、その間何度も虫剤を散布したりと、店頭に並ぶまでに

は沢山の手をかけ育てる。このように、ボランティアを通し、梨に愛着さえもてるようになってきた。そして鎌ヶ谷の梨園がいつまでも続くよう願っている。（Y・N）

★鎌ヶ谷の特産でもある梨畑が広がり、春には畠一面に白い花が咲きます。現在は蜜蜂にて受粉させるのがほとんどですが、昔はこの時期になると、梨農家は一家総出で花の1つ1つに手作業で毛バタキを使い受粉させることで実がつき優良な梨が採れました。（T・T）

今回掲載させていただ写真を見て、読者のみなさんは、どのような感想をお持ちになりますか？

## ■ 次回のW.S.のご案内

### 8月7日(土)に開催!

● 第45回開催日

平成22年8月7日(土)午後7時

● 場所 道野辺中央コミュニティー

センター 多目的室

ワークショップは、どなたでも参加できます。ふるってご参加ください。

## ■ ATM 鎌ヶ谷の活動 駅前夏まつりでPR活動をします☆

今年もATM鎌ヶ谷では、駅前夏まつりでPRを行うことになりました。場所は、駅の改札前、コンコース内の予定です。私たちが普段、どのような事を目指して活動をしているかを展示します。是非私たちに声をかけてくださいね！

## ■ 鎌ヶ谷西口駅前 いまむかし

### 押し入れにしまつてある 昔の写真を募集中!

「二十数年前の七夕祭りでの一場面です。これを見ると走馬灯のように記憶がタイムスリップし、懐かしく思い出されます。当時、自分の作った七夕飾りの下店の方々のお顔を想いだし、今は居ない人達を偲んでいます。眼前の見慣れた景色を前にして、街の移り変わりの長い歴史を感じます。歩道・街路灯・銀行、そして今では見られなくなってしまった七夕飾りのことなど。」



とうに過ぎ去りしこの春の桜花は寿命が長かつた。天候不良が原因かなと言わましたが、4月のその頃から市内では梨の花が咲きだしました。作柄はいかがでしょうか。千葉県産で全国一位の品目です。ブランド品「かまがや梨」の味覚を楽しめるのは街の素晴らしい自慢でしよう。（編集長）

## ■ 編集後記



とうに過ぎ去りしこの春の桜花は寿命が長かつた。天候不良が原因かなと言わましたが、4月のその頃から市内では梨の花が咲きだしました。作柄はいかがでしょうか。千葉県産で全国一位の品目です。ブランド品「かまがや梨」の味覚を楽しめるのは街の素晴らしい自慢でしよう。（編集長）